

Veillée au cœur du Monde de Nyeri Près de la source du Wuta



1 prologue, 5 veillées

La malédiction du Monde de Nyeri

Le Monde de Nyeri est paralysé par un hiver éternel. Le dragon, protecteur de Nyeri, ne peut plus souffler sa flamme salvatrice. La prophétie raconte que seule la réunion des cinq artefacts sacrés pourra libérer le dragon et briser le gel.

Chaque artefact détient une fraction du pouvoir du dragon. Le Conseil de Nyeri a rassemblé les éclaireurs et éclaireuses les plus braves pour accomplir cette mission vitale. Chaque groupe a reçu une quête : retrouver l'un des artefacts. Le groupe ici présent a pour mission de récupérer l'artefact de la source du Wuta, un flacon contenant l'eau pure et magique qui jaillit du cœur de cette contrée mystique.

Déroulement de la veillée

1. Rassemblement et chant d'ouverture

Autour du feu central, les éclaireurs se regroupent. Le Chef de veillée, se tenant comme un sage du Conseil de Nyeri, raconte la situation dramatique du monde et l'appel désespéré des Muwak, le peuple amphibien du Wuta. Leur source est gelée, et l'artefact magique qui pouvait la protéger a été perdu.

Pour marquer le départ de la quête, le groupe entonne le chant "**Debout les gars**", symbole de leur engagement à relever ce défi ensemble.

2. Défi des Globules

Les éclaireurs traversent les Chutes gelées Igwuzza du Wuta, où ils rencontrent des "**Globules**", des esprits farceurs qui protègent les secrets de la contrée. Ces esprits défient les éclaireurs dans un jeu d'agilité et de coordination. Chaque épreuve réussie donne un fragment d'indice menant à l'artefact.

3. La route des cascades gelées et chant "**Santiano**"

Suivant les indices, les éclaireurs empruntent une route périlleuse serpentant à travers des cascades gelées, reflétant les lueurs magiques du ciel. Pour se réchauffer et se donner du courage, ils chantent "**Santiano**", transformant l'épreuve en un moment joyeux et fédérateur.



4. Le duel des cruches et des thières

Arrivés au pied de la source, les éclaireurs se retrouvent face à un gardien de glace imposant. Celui-ci leur propose une épreuve ludique : le jeu des cruches et des thières, où dans un ballet endiablé, les gentes dames et damoiseaux tourbillonnent. En récompense, le gardien leur offre une clé de cristal permettant de libérer l'artéfact.

Les participants forment des paires représentant des cruches, composées d'une anse et d'un bec verseur. Un joueur joue le rôle du chat et un autre celui de la souris. La souris peut se réfugier en s'accrochant à l'anse d'une cruche, provoquant un changement de rôles : l'anse devient bec verseur, le bec verseur devient la nouvelle souris, et ainsi de suite. Si le chat attrape la souris, ils échangent leurs rôles.

5. Chant à gestes "Les pouces en avant"

Pour apaiser les Muwak et montrer leurs intentions pacifiques, les éclaireurs interprètent le chant à gestes "**Les pouces en avant**". Les Muwak, touchés par cette démonstration joyeuse et unie, dévoilent l'emplacement de la source où l'artéfact est piégé sous la glace.

6. La mission du "Petit âne gris"

Une légende Muwak raconte qu'un **petit âne gris** courageux avait autrefois tenté de sauver la source en transportant une fiole d'eau pure, mais il n'avait jamais pu accomplir sa mission. Inspirés par cette histoire, les éclaireurs lui rendent hommage à travers cette mélodie honorable.

7. Libération de l'artéfact

Avec la clé de cristal et la fiole transportée, les éclaireurs parviennent à briser la glace entourant l'artéfact. L'eau pure jaillit, inondant la contrée d'une lumière douce et chaude. Un premier souffle chaud parcourt le Monde de Nyeri, signe que le dragon commence à retrouver sa force.

Les éclaireurs, récompensés par les Muwak, s'installent près de la source libérée. Autour du feu, ils partagent leurs ressentis, leurs moments marquants de la soirée, et célèbrent leur succès avec de la joie dans le cœur.

8. Chant final "Cantique des Patrouilles"

La veillée se termine par un retour solennel autour du feu. Les éclaireurs entonnent le "**Cantique des Patrouilles**". Ce moment solennel symbolise leur union et leur engagement dans la mission de sauver le Monde de Nyeri.

